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1. INTRODUCTION 

Cette année a commencé comme si de rien n’était. Elle a pris une tournure radicale lorsqu’un 

membre a décidé de se retirer. L’exécutif a tenu de nombreuses réunions pour faire face aux 

nouveaux défis. Les comités fonctionnent au mieux de leurs capacités, car ils comptent 

davantage de représentants de tout le pays. Dans l’ensemble, j’ai le sentiment que nous 

sommes plus forts qu’il y a un an. C’est grâce au travail de l’exécutif, des comités et des 

membres. 

 

2. ADHÉSION 

Nous avons connu une baisse significative du nombre de nos membres cette année, mais les 

membres restants ont néanmoins augmenté leur nombre de membres. 

 

3. ACER-CART EN TANT QUE SOCIÉTÉ 

ACER-CART est une société de droit fédéral. Nous avons reçu nos lettres patentes le 

6 septembre 2006 du ministère de l’Industrie. En 2014, nous avons dû déposer une demande 

de prorogation en vertu de la loi sur les organisations à but non lucratif, maintenant Corporation 

Canada. Nous avons reçu le certificat de prorogation le 3 février 2014. Chaque année, en 

février, nous devons leur remettre une déclaration annuelle, pour un coût de 12 $. Nous n’avons 

pas à déposer de rapport financier vérifié, car nos revenus sont trop faibles. Je dois indiquer 

tout changement d’administrateurs lorsque de nouveaux dirigeants sont élus à l’exécutif. 

Chaque fois que nous approuvons des changements aux statuts, je dois déposer ces 

changements. Notre logo est enregistré. Nous avons reçu le certificat d’enregistrement de la 

marque de commerce le 2 novembre 2012. 

 

4. ASSURANCE RESPONSABILITÉ CIVILE 

Nous détenons une assurance responsabilité civile. Cette police ne couvre pas les accidents ou 

les dommages. Si nous étions poursuivis en justice, l’assurance couvrirait certains coûts. Voir 

pièce jointe. 

 

5. SITUATION FINANCIÈRE 

En raison du retrait de RTOERO, nos finances ont été mises à mal cette année. Néanmoins, 

des mesures ont été prises pour réduire nos dépenses sans affecter nos programmes. En 

puisant prudemment dans notre fonds de réserve, nous serons en mesure de poursuivre notre 

travail pendant de nombreuses années sans avoir besoin d’y recourir. 
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6. Correspondance 

Des lettres ont été produites ou reçues au cours de l’année. Le président et moi-même avons 

reçu de nombreux courriels (j’en ai reçu plus de 1500 depuis la dernière AGA) dont la plupart 

demandaient une réponse ou un travail supplémentaire.  

 

7. Réunions Zoom. 

Nous nous sommes réunis deux fois cette année pour discuter des problèmes avec les 

directeurs et les présidents. La réunion était principalement axée sur les changements 

nécessaires pour réorienter notre organisation vers l’avenir. Cette réunion a été très utile à 

l’exécutif pour poursuivre son travail ou pour se réorienter, si notre orientation ne répond pas 

aux attentes des membres. Nous prévoyons au moins trois réunions l’année prochaine. 

 

8. Assemblée générale annuelle 2024 

L’organisation de cette réunion a été un peu plus difficile cette année. Les hôtels ont 

considérablement augmenté leurs coûts. Par mesure d’économie, l’exécutif a opté pour un 

retour au CTF/FCE. L’économie réalisée se situe entre six et neuf mille dollars. Il est important 

d’avoir cette réunion en face-à-face, car c’est le seul moyen de pouvoir créer des liens entre 

nous. Elles se dérouleront désormais selon un calendrier semestriel. 

 

9. Partager l’information. 

Nous avons constaté une augmentation des demandes d’information de la part de nombreuses 

organisations. Ces demandes vous ont été transmises, dans la mesure où je n’ai pas toujours 

l’information en main. Je vous remercie de répondre à ces demandes dans les meilleurs délais. 

 

10. Nouveau mode 

Nous nous sommes réabonnés à New Mode. Nous avons utilisé le programme cette année et 

prévoyons de nouvelles actions pour l’année à venir. Certains membres ont demandé à l’utiliser 

pour leur travail de plaidoyer. 

 

11. Site web et publications 

Marilyn, Tony et Linda ont fait un travail remarquable pour maintenir et améliorer notre site web. 

Nous avons reçu de nombreux commentaires positifs sur le professionnalisme qu’il révèle. 

 

L’exécutif, les directeurs et les membres vous remercient d’avoir répondu à nos demandes et d’avoir 

produit vos rapports dans les délais impartis.  

 

Bill, merci pour ton leadership, ton travail acharné et ton amitié. 

 

Ce fut et c’est toujours un plaisir de vous servir. 

 
Roger Régimbal 

Directeur général 


